

## Jungen 18 Kreisliga

TSV Weyhers-Ebersberg 1920 : TV 1861 Schlüchtern  
Donnerstag, 18.11.2021, 18:00 Uhr

### Remis zwischen dem TSV Weyhers-Ebersberg 1920 und dem TV 1861 Schlüchtern

Freude herrschte am Donnerstagabend, als Enrico Bandeira-Sippel nach ca. 1 Stunden den Matchball für den TSV Weyhers-Ebersberg 1920 im Spiel der Jungen 18 Kreisliga eiskalt nutzte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim TV 1861 Schlüchtern. Das Gastteam konnte im 8. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung hat der TSV Weyhers-Ebersberg 1920 nun ein Punkteverhältnis von 8:4 und der TV 1861 Schlüchtern ein Punkteverhältnis von 14:2 in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ohne Satzgewinn für Gühl / Bandeira-Sippel verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Herold / Lauterbach. Da war final wirklich nichts zu holen. Einen kampflosen Sieg verbuchten Wehner / Bott, da das gegnerische Team unvollständig angetreten war. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte Tim-Luca Gühl beim 3:0 mit Moritz Lauterbach. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Ben Wehner beim letztendlich klaren 0:3 gegen Robin Herold. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Einen kampflosen Sieg verbuchte Tobias Bott, da das gegnerische Team unvollständig angetreten war. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Enrico Bandeira-Sippel wenig später gegen Justus Berting. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler in die Box. Wenige Chancen hatte derweil Tim-Luca Gühl beim 8:11, 6:11, 5:11 gegen seinen Kontrahenten Robin Herold. Mit 1:3 verlor Ben Wehner seine Partie gegen Moritz Lauterbach. Gekämpft bis zum Schluss hatte Tobias Bott in der Begegnung gegen Justus Berting, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Da sein Gegner nicht angetreten war, verbuchte Enrico Bandeira-Sippel einen kampflosen Sieg.

Durch dieses Unentschieden hat der TSV Weyhers-Ebersberg 1920 in der Saison nun 3 Saison-Siege, eine Niederlage bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 25.11.2021 gegen den KSV 1948 Niesig bevor. Für den TV 1861 Schlüchtern steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Uttrichshausen am 04.12.2021 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 14:2 geht.

#### Statistik:

##### TSV Weyhers-Ebersberg 1920

Doppel: Gühl / Bandeira-Sippel 0:1, Wehner / Bott 1:0

Einzel: T. Gühl 1:1, B. Wehner 0:2, T. Bott 1:1, E. Bandeira-Sippel 2:0

##### TV 1861 Schlüchtern

Doppel: Herold / Lauterbach 1:0, nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend/angetreten 0:1

Einzel: R. Herold 2:0, M. Lauterbach 1:1, J. Berting 1:1, :